

www.waz.de/hattingen

7. Dez. 2017



Heute fährt Sie ... der Nikolaus

Großes Hallo am Mittwochvormittag im Bürgerbus: Fahrer Walter Wasmuth war als Nikolaus verkleidet und beschenkte seine Gäste mit einem Schoko-Nikolaus. So auch an Hildegard Scharein (links), 79 Jahre alt, und Eva Gettenberg, 80 Jahre alt, die sich prompt, mit einer liebevollen Umarmung bei ihrem Chauffeur bedankten. Der Bürgerbus verkehrt sechsmal am Tag zwischen der Lindenstraße und dem Homberg, eine Tour dauert eine Dreiviertelstunde.

www.buergerbus-hattingen.de

FOTO: WALTER FISCHER